

BOLETÍN DE PRENSA

EN EL 2023, SE ATENDIERON UN TOTAL DE 90,657 TRÁMITES

Cuenca, 7 de mayo de 2024

El Registro de la Propiedad del cantón Cuenca se enorgullece en compartir los destacados logros alcanzados durante el año fiscal 2023 en el marco de su gestión estratégica, destacando una serie de certificaciones, alianzas institucionales, iniciativas innovadoras y un compromiso constante con la excelencia y la mejora continua. Con un evento público desarrollado el jueves, 2 de mayo de 2024; el Registrador de la Propiedad, Carlos Celi Bravo detalló las cifras y logros de la gestión institucional.

Certificaciones y Alianzas Institucionales

El Registro de la Propiedad recibió una destacada certificación otorgada por el Ministerio de Salud Pública, en reconocimiento a la creación de un "Ambiente de Trabajo Saludable", reafirmando así su compromiso con el bienestar de su equipo humano.

Asimismo, el Ministerio de Trabajo otorgó al Registro de la Propiedad la certificación de "Modelo Ecuatoriano de Calidad y Excelencia", en el nivel de Comprometido, destacando su compromiso con la mejora continua y la excelencia en sus servicios.

Además, se suscribieron 10 convenios interinstitucionales, fortaleciendo así las relaciones y colaboraciones estratégicas en beneficio de la ciudadanía.

Iniciativas y Eventos Destacados

El Registro de la Propiedad se enorgullece en haber organizado el Primer Foro Nacional de Registradores, un evento de dos días que contó con la participación de 150 asistentes de todo el país y a nivel local. Con la colaboración de 7 auspiciantes públicos y privados, así como el aval de la Universidad Católica de Cuenca, se llevaron a cabo 8 ponencias en un espacio de intercambio y aprendizaje invaluable para la comunidad registral.

Alcance en Redes Sociales y Presencia en Medios de Comunicación

En el ámbito de la comunicación, el Registro de la Propiedad logró un alcance significativo en redes sociales, alcanzando un total de 238,000 personas a través de plataformas como Facebook e Instagram. Además, se mantuvo una sólida presencia institucional en diversos medios de comunicación, incluyendo Radio La Voz del Tomebamba, Radio Cómplice, Academia TV, Radio Génesis, Prensa Virtual, W Radio y Diario Metro.

Resultados en Servicios Registrales

En cuanto a los servicios registrales, el Registro de la Propiedad atendió un total de 90,657 trámites, que incluyeron 41,872 inscripciones, 41,138 certificaciones, 1,517 copias certificadas, 4,692 razones de inscripción y 1,438 marginaciones, reflejando así su compromiso con la eficiencia y la calidad en la prestación de servicios.

Acciones de Mejora y Desarrollo

El Registro de la Propiedad implementó importantes acciones de mejora, incluyendo la implementación de firma electrónica y código QR en certificados, la actualización catastral automática del nuevo propietario en casos de compra venta de predios, así como mejoras y desarrollo de módulos del sistema de Servicio Registral y Facturación, garantizando así una experiencia más ágil y eficiente para los usuarios.

Gestión Administrativa y Financiera

En el ámbito administrativo y financiero, el Registro de la Propiedad gestionó un presupuesto codificado de \$3,875,549.36, logrando una recaudación de \$2,977,936.10 en ingresos a través de los diferentes servicios prestados a la ciudadanía. Además, se adjudicaron 39 procesos de contratación por un monto de US\$165,314.07, así como 21 procesos de ínfima cuantía, 13 procesos de catálogo electrónico y 3 procesos de subasta inversa electrónica.

Gestión del Talento Humano

El Registro de la Propiedad reconoce la importancia del talento humano, contando con 89 funcionarios distribuidos en distintas áreas de la institución. Se llevaron a cabo un total de 206 capacitaciones, beneficiando así al equipo del Registro de la Propiedad del cantón Cuenca, y se ejecutó el 100% del Plan de Prevención de Riesgos Psicosociales, reafirmando así su compromiso con el bienestar y desarrollo integral de su personal.

El Registro de la Propiedad del cantón Cuenca celebra estos destacados logros y reafirma su compromiso con la excelencia, la transparencia y el servicio a la ciudadanía, renovando así su compromiso de seguir trabajando en pro de una gestión eficiente y orientada al bienestar de la comunidad.